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http://link.springer.com/journal/40953


 

120. Mughal, M. Irfan Ahmad Khan, Junaid Ahmed & Hongbo Cai, 2017. Home and Host country determinants 
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2. Jauffrit M., (2021), Fonderie et Mécanique Aéronautique (FMA) : Covid-19 et Gestion des risques dans 

une entreprise industrielle, CCMP, Référence : G2045 
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23. Touratier-Muller, N., & Andersson, D. (2020). Environmental Considerations When Purchasing Transport 

Services: A Comparison of Management Approaches Between Swedish and French Shippers. In Cross-

cultural Challenges in International Management (pp. 193-208). Routledge. 

24. Touratier-Muller, N., & Andersson, D. (2020). A Comparison of Management Approaches Between 

Swedish and French Shippers. Cross-cultural Challenges in International Management. 
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Jacques de Compostelle : un défi à terme pour la nouvelle gouvernance ? " Dans Bédé Sébastien & Jacques 
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2. Makhlouf, F., Abboud, M., & Kasmaoui, K. (2020). The Effect of Remittances on Subjective Poverty 

During Tough Times: The Evidence from Syria (No. hal-02903140). 
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1. Errami, Y. (2021), La co-création des politiques publiques dédiées à l’innovation : à l’intersection de 

l’entrepreneuriat, de l’innovation managériale et du leadership, Conférence inaugurale au Congrès 

International sur l’entrepreneuriat, la créativité et l’innovation managériale sous le thème : créativité́ et 

innovation en temps de crises, 3-4 novembre 2021, Dakhla Maroc. 

2. Errami, Y. (2020), La pertinence du Nouveau management public dans un Pays en Développement : le cas 
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4. Errami, Y. (2020), « la co-création de politiques publiques dédiées à l’innovation. Conférence inaugurale, 

Journées Scientifiques Numériques (JSD2020) sur le thème "Ecosystèmes numériques et création de 
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5. Errami, Y. (2020), Le concept de co-création des politiques publiques : l’exigence de la vision partagée. 

Conférence inaugurale, Colloque international du Marketing et Management des Territoires, Kénitra, 

Online, 27 novembre 2020 



 

6. Errami, Y. (2021), Le concept de performance dans tous ses états. Conférence inaugurale, Congrès 
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19 – Regards croisés et retours d’expérience, ENCG Kénitra, Online, 24 & 25 décembre 2021. 

7. Dosquet, F. (2019), « Communication, marketing et élections : Le grand Hold-up de la médiacratie ? », 

Speaker, 12eme congrès Forum annuel international MEDays,Tanger, novembre 2019. 

8. Errami Y. (2019), Jobs du future, Talent Center, Vivatech, Paris le 17 mai. 

9. Errami Y. (2019), Entreprendre dans la ville créative, FPL Larache, 29 octobre. 
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commercialisation des produits du terroir : Construire des alliances territoriales à travers l’implication des parties 

prenantes ; ENCG AGADIR (Maroc) 26, 27 et 28 octobre 2021. 

Haddad, G., Haddad, G., & Nagpal, G. (2021), "Change tolerance, group focus and students' entrepreneurial 

intentions: does gender matter?". 12th Conference edition of Academy of Innovation, Entrepreneurship, and 

Knowledge (ACIEK). Paris, Sorbonne, France. (Online). 

Jauffrit M. & Billet J. (2021), « Produits et territoire : Que font-ils l’un pour l’autre ? L’exemple des produits 

alimentaires et gastronomiques en territoire de Béarn » Colloque international Stratégie de commercialisation des 

produits du terroir : Construire des alliances territoriales à travers l’implication des parties prenantes ; ENCG 

AGADIR (Maroc) 26, 27 et 28 octobre 2021.  

Pett, Timothy & Sie, Laurent & Kiefer, Kip & Nagpal, Gautam & Dosquet, Frédéric. (2021). Exploring Managerial 

and Social Media Practices in Family Businesses: Effects on Performance. Academy of Management Proceedings. 

2021. 16278. 10.5465/AMBPP.2021.16278abstract. ER  - 

Pett, Timothy & Sie, Laurent & Kiefer, Kip & Dosquet, Frédéric. (2021). Linking a Written Business Plan and 

Social Media to CRM and SME Performance, Small Business Institute Proceedings. 

2021. http://www.smallbusinessinstitute.biz/resources/Documents/FINAL%20Program%202021%20(02-24-

21)[3].pdf p.2 

Pett, Timothy & Sie, Laurent & Dosquet, Frédéric. (2020). Exploring Managerial and Social Media Practices in 

Family Businesses: Effects on Triple Bottom Line, Small Business Institute Proceedings. 2020, Conference in 

Charleston, SC. http://www.smallbusinessinstitute.biz/resources/Documents/2020%20Proceedings.pdf 

p.216; awarded “Best Conceptual Paper” http://www.smallbusinessinstitute.biz/Paper-Award-Winners 

Haddad, G., Haddad, G., & Nagpal, Gautam. (2020). “Can students’ perception of the diverse learning environment 

affect their intentions toward entrepreneurship?”11th Conference edition of Academy of Innovation, 

Entrepreneurship, and Knowledge (ACIEK), Madrid, Spain. (Online). 

Pett T.; Sie L., Haddad, G., & Nagpal G. (2020) “Gender Diversity in High Performance Organizations: An 

Empirical Study in France, India and the USA." with G. Haddad and L. Sie (2020) International Conference on 

Women Entrepreneurs, Dubai, UAE. 

Auge B., Errami Y. (2019), « L’impossible réforme ? Expérimentation et innovation dans  les  politiques  publiques 
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